

大桑 第169号 12月号 まさたか

栄区から横浜を変える！



市議員4期目
よろしくお願いします！

JR大船駅・JR本郷台駅・JR港南台駅で配っていきます！

栄区から、しがらみのない市政(政治)を実現します！

市議員としての約束

- 1、選挙の前も選挙の後も駅前に立ち続け新聞(広報)を配り続けます。
- 2、大桑まさたかの政務活動費を公開し続けます。
- 3、私たち市民が市政(政治)に参加する流れをつくります。
- 4、子や孫のために持続可能な横浜(社会)をつくります。

大船駅北再開発について

これまで何度もお知らせをしている大船駅笠間口近くの再開発についてですが、平成28年11月から平成29年3月の予定で解体工事が始まっていますので、ここで状況をお知らせします。

今回、再開発をする大船駅笠間口周辺は建物が密集しているため、既存の建物を解体しスペースを作りながらの開発となります。11月から始まっている解体工事はバスロータリーやヤマダ電機などが入っている建物の周りから始まっています。

今はまだ大船駅笠間口から遠いところからの工事となっているので、それほど目立っていませんが、年が明けた1月位から大船駅笠間口やバスロータリーからも見える位置での解体工事が始まる予定です。

最後に、解体工事が終われば、次は本体工事ということになると思います。しかし、本体工事については、平成29年4月以降(解体工事が終わってから)になると思いますので、予定が分かりしだい大桑新聞でお知らせできればと思っています。

大桑新聞

プロフィール

第169号(12月号)

大桑正貴(まさたか)

連絡先

横浜市議員 大桑正貴(市政報告書)

〒247-0005 神奈川県横浜市栄区桂町688-4-601

TEL : 045-892-5187

FAX : 045-892-5187

H P : <http://m-okuwa.net/>

E-mail : m-okuwa@mvg.biglobe.ne.jp

昭和48年(1973年)7月4日生まれ横浜育ち 血液型A型
横浜市立小山台小学校入学
大分県立大分舞鶴高校入学(1年次冬、転勤で横浜へ戻る)
神奈川県立大岡高校卒業
神奈川大学法学部法律学科卒業
平成14年(2002年)12月 アシスト株式会社退職
平成15年(2003年)4月 横浜市議員 初当選
平成19年(2007年)4月 横浜市議員 2期目当選
平成21年(2009年)9月 明治大学 専門職大学院卒業
平成23年(2011年)4月 横浜市議員 3期目当選
平成27年(2015年)4月 横浜市議員 4期目当選

JR大船駅・JR本郷台駅・JR港南台駅、いずれかの駅で配布しております。

10月分の収支報告(収入は政務活動費55万円/毎月)

平成28年度10月現在の政務活動費累計残高は**61,247円**です。

今月の支出の内訳

調査研究費	50,000円	資料作成費	0円
研修費	0円	資料購入費	7,375円
広報費	433,889円	人件費	0円
広聴費	0円	事務所費	79,030円
会議費	0円	事務費	12,708円

10月の支出合計は

583,002円です。

近況報告

平成28年第4回市会定例会ですが、平成28年11月30日(水)から12月20日(火)で開催される予定となっています。この定例会で、私が質問をした場合は来月以降の大桑新聞でお知らせできればと思っています。

次に、私の事務所について、繰り返しになりますが、常時、人がいる体制をとれていません。お手数をおかけしますが、事務所に連絡をして頂いた際には、留守番電話へのメッセージ、またはFAXをお願い致します。

最後に、今年も大桑新聞を手にとって読んで頂き、ありがとうございました。私は栄区で起こっていることを、まずは知ることが大切だと考え、大桑新聞を作成しています。今後も大桑新聞をお願いします。

本郷台駅前の再開発について

本郷台駅前の旧国家公務員宿舎跡地についてですが、入札の時期が分かりましたので(予定です)、ここでお知らせをします。

本郷台駅前の再開発については、目に見える形で前に進んでいないため、多くの方から現状について聞かれることが多くなっていました。そのような中、入札の予定日が平成29年1月19日(木)となり、入札申込が今月の12月1日(木)から始まることとなり、一歩前進となりました。

実際に工事が始まるまでには、もう少し時間がかかるとは思いますが、これからも大桑新聞で現状をお知らせできればと思っておりますので、よろしくお願い致します。

#7119

#7119とは、横浜市救急相談センターへつながる電話番号です。この救急相談センターは、全年齢を対象としており、年中無休で24時間対応となっています。

急な腹痛や子どもが夜中に何度も吐くなど、病院に行くべきか迷った時などに電話を頂ければと思います。受診の必要性などについて看護師からアドバイスをしてもらうこともできます。

年末年始でいつも行っている病院が閉まっていたりすることも多くなると思います。そういう時などに電話をして頂ければ、看護師からの相談だけではなく、医療機関を紹介したり、場合によっては救急車を出動させるなどの対応をします。

振り込め詐欺について

大桑新聞で定期的にお知らせをしている振り込め詐欺についてですが、栄区内の10月末までの被害状況がまとまりましたので、ここで改めて、お知らせします。

平成28年10月末までの栄区の被害状況ですが、16件・約5,392万円となっています。9月末までの被害状況が12件・5,144万円でしたので、件数・被害額ともに増えてしまっています。年末年始、是非、気を付けて下さい!

これは繰り返しになりますが、振り込め詐欺は、実際に栄区内でおきています。他人事とは思わず、たとえば、電話は留守番電話にしておき「知らない電話番号には出ない」などの対策をとって頂ければと思います。



大桑新聞ではみなさまとともに、
栄区について考えていきたいと思っております。

HP : <http://m-okuwa.net/>

E-mail : m-okuwa@mvg.biglobe.ne.jp